

Idee des Sünninghausener Dorfbüros nimmt Formen an



Im Rahmen der 1. Bürgerplanungsrunde des Dorfentwicklungskonzeptes für Sünninghausen und Keitlinghausen entstand die Idee eines Dorfbüros. Diese Idee nimmt nun langsam Formen an:

Was ist das Dorfbüro Sünninghausen? – eine Idee stellt sich vor: Im Dorfbüro können Sie für andere Menschen etwas tun und selbst Unterstützung bekommen. Das neue Dorfbüro vermittelt dabei zwischen Anbietenden und Nachfragenden im Dorf. Man hat vielleicht einen Arzttermin, ist aber nicht mobil – oder man fährt in den Urlaub und benötigt jemanden zum Rasenmähen – oder man hat sich den Fuss verstaucht und benötigt dringend jemanden zum Hund ausführen. Hier können sich

die Bewohner beim Dorfbüro melden und den Service des Tausch- und Vermittlungsbüros in Anspruch nehmen.

Damit diese Idee funktioniert, brauchen die Organisatoren die Hilfe aller Sünninghausener und Keitlinghausener. In den kommenden Tagen wird, mit der Blau Weiss Aktuell oder persönlich, der Fragebogen „Dorfbüro Sünninghausen – Seien Sie mit dabei!“ an die Haushalte verteilt. Die Bitte der Organisatoren: legen Sie den Fragebogen nicht einfach an die Seite, sondern nehmen Sie sich einen Moment Zeit für die Idee. Sie haben einen Bedarf oder möchten selbst etwas anbieten? Dann teilen Sie dies bitte auf dem Fragebogen mit.